
Freitag, 14. Juni 2013 

 
Auch telefonische Info und Bestellung ist möglich: Di. - So. tagsüber 
Ab 50,00 Euro Bestellwert übernehmen wir die Portokosten. 
 

14. Juni - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY: 
Montag, 14. Juni 1965: BEATLES-LP BEATLES VI in USA. 
Montag, 14. Juni 1965: Presse in England: BEATLES-Film A TALENT FOR LOVING geplant.  
Dienstag, 14. Juni 1966: BEATLES-LP YESTERDAY AND TODAY (erschienen Freitag, 10. Juni 1966) wird wegen Skandal-Cover zurückgezogen. 
Freitag, 14. Juni 1974: PAUL McCARTNEY-LP BAND ON THE RUN wird vergoldet, USA, Australien, Norwegen und Schweden. 
Montag, 14. Juni 1976: GEORGE HARRISON-Plattenfirma DARK HORSE: STAIRSTEPS-Single TELL ME WHY in USA. 
Montag, 14. Juni 1976: BEATLES-Doppel-LP ROCK AND ROLL MUSIC wird in der USA vergoldet und erhält auch Platin. 
Mittwoch, 14. Juni 1995: RINGO STARR beginnt Tournee durch Japan und USA. 
Freitag, 14. Juni 1996: Buch STUART-THE LIFE AND ART OF STUART SUTCLIFFE in England.  
Montag, 14. Juni 2010: KEN BROWN (Gitarrist bei JOHN LENNONs Band THE QUARRYMEN) wird tot in seinem Haus aufgefunden. 
 

Hallo M.B.M., hallo BEATLES-Fan!  
endlich ROCKSHOW von PAUL McCARTNEY & WINGS 
auf DVD und Blu-ray: 
 
 

  
 
 
 

Freitag, 7. Juni 2013 (Europa) & Montag, 10. Juni 2013 (USA):  
"richtiges" Buch (40 Seiten) mit DVD ROCKSHOW.   27,90 €* 
MPL Communications Inc. / Eagle Rock Entertainment Ltd., Eagle Vision EREDV 978. 
Bild: NTSC; Aspect Ratio 16:9 - 1.77:1. Ton: englisch. Ländercode: 0. Dauer: 139 Minuten. 
 
 

Freitag, 7. Juni 2013 (Europa) & Montag, 10. Juni 2013 (USA):  
"richtiges" Buch (40 Seiten) mit Blu-ray ROCKSHOW.   35,90 €* 
MPL Communications Inc. / Eagle Rock Entertainment Ltd., Eagle Vision ERBRD 5189. 
Bild: NTSC; Aspect Ratio 16:9 - 1.77:1. Ton: englisch. Ländercode: 0. Dauer: 139 Minuten. 
 

*DVD und Blu-ray ROCKSHOW sind generell sehr teuer; wahrscheinlich weil viel Arbeit in das Projekt investiert wurde:  
Der Film wurde Bild für Bild restauriert. 



 

Inhalt von DVD bzw. Blu-ray: 
 

Film ROCKSHOW: Track 1: Venus And Mars - Rock Show - Jet. Track 2: Let Me Roll It. Track 3: Spirits Of 
Ancient Egypt. Track 4: Medicine Jar. Track 5: Maybe I'm Amazed. Track 6: Call Me Back Again. Track 7: Lady 
Madonna. Track 8: The Long And Winding Road. Track 9: Live And Let Die. Track 10: Picasso's Last Words. 
Track 11: Richard Cory. Track 12: Bluebird. Track 13: I've Just Seen A Face. Track 14: Blackbird. Track 15: 
Yesterday. Track 16: You Gave Me The Answer. Track 17: Magneto And Titanium Man. Track 18: Go Now. Track 
19: My Love. Track 20: Listen To What The Man Said. Track 21: Let 'Em In. Track 22: Time To Hide. Track 23: 
Silly Love Songs. Track 24: Beware My Love. Track 25: Letting Go. Track 26: Band On The Run. Track 27: Hi Hi 
Hi. Track 28: Soily. Dauer 125 Minuten. 
 

Bonusfilm: A VERY LOVELY PARTY - ON TOUR WITH PAUL McCARTNEY & WINGS. Dauer 14 Minuten. 
 

Pressetext (englisch): In 1975 and 1976 PAUL McCARTNEY and WINGS undertook the epic WINGS OVER THE 
WORLD tour, the largest scale tour they would ever undertake as a band. From this tour came both the legendary 
WINGS OVER AMERICA triple live album and the concert film ROCKSHOW. Although filmed on this tour at the 
enormous Kingdome in Seattle, ROCKSHOW, originally a cut down version of the concert, was not premiered until 
November 1980 in New York and April 1981 in London. It was released on Betamax and later on laserdisc. Now for 
the first time the complete full length concert is being made available fully restored from the original 35mm film 
and with restored & remastered sound, including a 5.1 mix for the first time. This is PAUL McCARTNEY and 
WINGS live on stage in a concert that is destined to live forever! 
 

Pressetext (deutsch): In den Jahren 1975 und 1976 gingen PAUL McCARTNEY und seine WINGS auf ihre 
sagenumwobene WINGS OVER THE WORLD-Tour, die ausgedehnteste Konzertreise, die von der Band jemals 
unternommen wurde. Von dieser Tournee stammen sowohl das legendäre Dreifach-Livealbum WINGS OVER 
AMERICA als auch der Konzertfilm ROCKSHOW. Obwohl auch der Film im Rahmen der 75/76er Shows im 
riesigen Kingdome in Seattle aufgezeichnet wurde, erschien ROCKSHOW erst im November 1980 in New York 
und im April 1981 in London als gekürzter Zusammenschnitt. Der Streifen wurde zunächst auf Betamax, später als 
Laserdisc veröffentlicht. Jetzt ist das Konzert zum ersten Mal als ungekürzter und komplett restaurierter Film auf 
Grundlage der originalen 35mm-Bänder erhältlich, ausgestattet mit einem rundum aufgebesserten und remasterten 
Sound, erstmalig auch inklusive eines 5.1-Mixes. Die Show, bei der PAUL McCARTNEY und die WINGS große 
Hits wie Live And Let Die, Band On The Run, Let 'Em In, Silly Love Songs, Listen To What The Man Said, Hi 
Hi Hi oder auch My Love spielten, ist wahrlich für die Ewigkeit gemacht! Als Bonusmaterial gibt es A VERY 
LOVELY PARTY - ON TOUR WITH PAUL McCARTNEY & WINGS. 
 
 
 

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Azubi Philipp und Rainer 
Alter Markt 11, 06108 Halle (Saale)  
 
 
 

Wir sind erreichbar / You can reach us:  
per Telefon: 03 45 - 290 390 0 : Di., Mi., Do., Fr., Sa., So. und an Feiertagen jeweils von 10 bis 20 Uhr 
per Email: BeatlesMuseum@t-online.de     /   per Internet: www.BeatlesMuseum.net  
persönlich/per visit: im Beatles Museum, Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale) 
 

Neue Aktion: M.B.M.s und Fans im Beatles Museum 
auf unserer Facebook-Seite:  
 

  
 

Angebote freibleibend und so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten. 
 

Die InfoMails kannst Du auch wöchentlich, monatlich erhalten oder abbestellen; 
- einfach formlos mailen oder anrufen: 0345-2903900 
 


